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経済産業委員会 

令和元年9月10日（火） 

午前10時00分～午前11時11分 

議会第3会議室 

【出 席 委 員】川副龍之介委員長、永渕史孝副委員長、久米勝也委員、中村宏志委員、 

中野茂康委員、武藤恭博委員、中山重俊委員、嘉村弘和委員、 

西岡義広委員 

【欠 席 委 員】なし 

【委員外議員】なし 

【執行部出席者】なし 

【案    件】 

・付託議案について 

 

○川副委員長 

 おはようございます。ただいまから経済産業委員会を開催いたします。 

 先日の委員会で、有害鳥獣駆除対策事業を意見、提言を行う案件として選定していただ

きました。 

 正副委員長で先日の議論を整理し、附帯決議案の素案を作成することとしましたので、

本日、資料として掲載しております。 

 皆様のお手元に3枚の資料があると思います。 

 まず、資料の説明を行います。 

 附帯決議にかかる意見のまとめの資料ですね。一番最後のページですけど、これは先日

の委員会での委員間討議により明らかになった背景や問題点と意見、提言を整理したもの

です。本日の委員間討議の際の参考資料として活用してください。 

 次に、平成30年度決算議案に対する附帯決議に至った理由・背景案の資料を見てもらい

たいと思います。これは採決を行いませんが、決議案が本会議で可決されれば附帯決議と

して執行部へ送付することになりますので、その際に添付する文書です。 

 最後に、第56号議案 平成30年度佐賀市一般会計歳入歳出決算（経済産業委員会付託

分）に対する附帯決議案ですが、これは執行部への意見、提言をまとめたもので、9月30

日の委員会で採決を行い、可決されれば委員会提出の決議案として本会議で採決するもの

です。本会議で可決されれば、先ほどの平成30年度決算議案に対する附帯決議に至った理

由、背景を添付して執行部へ送付することになります。 

 以上のようになりますけど、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 本日は①案件の名称、②意見、提言を行う理由、背景、③案件に対する意見、提言を文
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案まで協議、確定していきたいと思います。 

 まずは意見、提言を行う理由、背景と案件に対する意見・提言内容を決定し、その後で

内容に沿った案件の名称を確定していく形にしたいと思います。 

 それでは、有害鳥獣駆除対策事業について委員間討議を行います。 

 まず、意見、提言を行う理由、背景について皆様の意見をお伺いいたします。 

◎ 抽出した意見・提言対象案件に関する委員間協議 

 本日の委員間討議により決定した意見、提言の内容については再度整理し、9月30日月

曜日の採決まとめの委員会の際に内容を御確認いただいた後、最終的な決定を行いたいと

思います。 

 なお、文章化に当たり、軽微な文章表現の修正等については正副委員長に一任いただき

たいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 次に、委員長報告の確認ですけど、決算審査に係る委員長報告について、今回、意見、

提言を行うこととした案件以外に、委員長報告をしたほうがいいということで皆様のほう

から意見がありました。内容はＩＴ農業推進事業とシギの恩返し米プロジェクト、シギの

恩返し米はＩＴ農業を含めた中での報告ということになります。あとは経済部のほうの事

業承継支援事業、それと同じ経済部の観光商品開発事業ですね。この3点についてですけ

ど、これについては途中途中で委員長報告という話を上げていただきましたけど、どうし

ましょうか。あとは正副委員長一任でよろしいでしょうか。 

（「お任せ」と呼ぶ者あり） 

 お任せということでいいですね。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 そしたら、正副委員長のほうで書記と話し合いながら取りまとめたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

 ほかに委員の皆様から何かございますか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 ないようでしたら、本日の経済産業委員会をこれで終了いたします。どうもお疲れさま

でした。 

 


